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　令和７年度島原半島ジオパーク協議会
臨時総会が小浜体育館で開催され、小畑
議長が出席しました。
　臨時総会では、協議会役員の交代や日
本ジオパーク委員会による審査事前確認
など５件の報告があり、その後、令和７
年度の事業計画や予算など４議案を採択
しました。

　令和７年度長崎県市議会議長会定期総
会が大村市の長崎インターナショナルホ
テルで開催され、県内１３市議会の議長
が出席しました。
　総会では、令和６年度の事務報告や収
支決算、令和７年度予算のほか、県内の
各市から提出された国へ要望する２５議
案を採択しました。
　１１日は、ＪＲ九州の大村車両基地を
視察しました。

　議会運営委員会の行政調査のため、長
野県中野市・新潟県柏崎市・新潟県新潟
防災センターを訪問しました。
　各市における議会運営・委員会運営の
方法や課題などについて調査、意見交換
を行いました。
　加えて、新潟防災センターでは北陸地
方整備局の防災支援について調査を行い
ました。
　本行政調査を本市における各施策への
参考にしていきたいと思います。
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　第100回九州市議会議長会定期総会が
大分市で開催され、小畑議長が出席しま
した。
　総会では新任議長の報告や事務報告、
決算報告の後、役員の選任がなされ、田
島大分市議会議長が新会長に選任されま
した。
　その後、全国市議会議長会定期総会に
提出する議案の審議・決定がなされ、次
回の総会は佐賀市で開催することが決定
しました。

　雲仙市土地改良区連絡協議会第20回総
会が国見町文化会館で開催され、議長代
理として大久保議員が出席しました。
　総会では、令和６年度会務報告、収支
決算、令和７年度事業計画（案）、収支
予算（案）などが審議され、すべて承認
されました。
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